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 DEsEnvOlviMEntO Se depender do deputado federal Severino Ninho e do empresário Frederico Vilaça, do 
Grupo Calvacanti Petribu, o Campus da UFPE do Litoral Norte será uma realidade concretizada 

itAPissUMA ZÉ: UM DOS MELHORES DO NE
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EDUcAçãO

Neinho do Povo, 
e vereador 
GG são 
condecorados 
com medalhas
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Renato Menezes 
fala sobre o 
Litoral Norte
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Cal Volia recebe 
apoio para 
deputado
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Prefeitura não 
paga à Facig 
(Política em Focus)
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Recife ganha 
Faculdade 

Alpha Faculdade é o 
novo polo de educação 
superior e pós-graduação 
no Recife e na Região Me-
tropolitana. A Faculdade 
recebeu autorização do 
MEC para funcionar.
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Paulo Uchôa: “O prefeito é 
insensível e veta benefícios 
para crianças e taxistas”.

PERsEgUiçãO Por questões pessoais, ele disse que o prefeito vetou dois projetos de lei: um para 
as creches e outro para a isenção do Alvará de funcionamento para taxistas cadastrados

cADERnO A

cOMPROMissO O vereador Paulo Uchôa disse que está cumprindo suas prerrogativas de legislador

“O prefeito é insensível, 
vaidoso e omisso. E a 

maioria do Legislativo 
Municipal não pode se 
ajoelhar diante do Exe-
cutivo”. Essa declaração 
foi proferida pelo líder 
da oposição na Câmara, 
vereador Paulo Uchôa 
(PDT), na última sessão 
ordinária do dia 12 de 
dezembro. Na ocasião, 
seriam votados os dois 
vetos do Executivo Mu-
nicipal, mas a sessão foi 
bastante tumultuada e 
a matéria foi tirada de 
pauta por causa da pres-
são do vereador Paulo 
Uchôa.

Foto: Arquivo/FM

Foto: Márcio André/FM

Campus da UFPE a caminho do 
Litoral Norte de Pernambuco

EsfORçOs Deputado Ninho e o vereador Tote participaram do encontro com Frederico Vilaça, que oficializou a doação do terreno 

Em encontro com o 
deputado Ninho na 

última sexta-feira, dia 
15, na CTR-PE, o empre-
sário Frederico Vilaça 
confirmou a doação do 
terreno para a constru-
ção do Campus da UFPE 
e acertou com deputado 
um encontro com o pre-
feito de Goiana, para 
juntos escolherem o local 
da instalação do campus.

Com isso, sonho da 
Região Norte de ter um 
Campus da Universida-
de Federal de Pernam-
buco está cada vez mais 
próximo. Ninho (PSB) 
vem lutando por um 
campus de uma univer-
sidade pública no Lito-
ral Norte desde 2011, 
quando assumiu o man-
dato de deputado federal 
pela primeira vez. Com a 
posse do pernambucano 
Mendonça Filho no car-
go de ministro da Edu-
cação.   página A3
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Política

inAUgURAçãO Novo espaço reformado do Centro Cultural

AgRADEciMEntO Namoyr ao lado do amigo Deda, na inauguração

Fotos: Divulgação

OPiniãO

sOciAl

PAUlistA

O CAMINHO POLÍTICO PARA 
AS ELEIÇÕES DE 2018

A EsPERAnçA nUncA MORRE

Há um ditado popular que diz que “a esperança 
é a última que morre”. O povo brasileiro está com 
sua alta estima lá embaixo, enterrada e sepulta-
da, para muitos. O ano de 2017 foi um desastre no 
campo moral e político, principalmente. A nação 
parece não mais acreditar nos atores políticos e 
nos magnatas das grandes empreiteiras. Eles são 
verdadeiras sementes do mal que proliferam rapi-
damente, com suas ramificações em quase todos os 
setores do País. 

O quadro é caótico e quase irrecuperável, mas 
não é o fim, há esperança. Já estamos vendo um fa-
cho de luz no final do túnel. O judiciário, refiro-me 
à Justiça Federal, ao Ministério Público e à Polí-
cia, está jugando os traidores da nação e colocando 
muitos deles atrás das grades. Parece pouco, mas 
podemos considerar um grande avanço da nossa 
justiça. Em toda história republicana deste país, 
nunca sequer ouvimos que políticos influentes po-
deriam um dia passar uma noite na prisão. Agora, 
os brasileiros veem políticos e empresários bandi-
dos condenados e cumprindo suas penas. 

A esperança renova-se com essas ações da justiça 
brasileira, jugando com imparcialidade e retidão, 
para que os corruptos e criminosos sejam punidos e 
aqueles que maquinam fazer o mesmo, não o façam, 
pois correrão o risco de serem também condenados. 
Podemos, portanto, concluir que a esperança não é 
a última que morre. Ela nunca morre.  

REDAÇÃO

nOvO RUMO Nena Cabral acredita na mudança do eleitorado

Foto: Arquivo/FM

ção passiva e formação de 
organização criminosa, 
segue liderando as pesqui-
sas de intenção de voto. A 
última pesquisa divulgada 
no início do mês pelo Da-
tafolha indicava uma li-
derança do petista com o 
dobro de votos do segundo 
colocado. 

Além de Lula, são pos-
síveis candidatos Jair Bol-
sonaro, que atingiu 17% 
dos votos,  Marina Silva, 
(Rede), que apareceu na 
terceira posição com 9% 
dos votos, seguida por Ge-
raldo Alckmin (PSDB) e 

Por Nena Cabral

O ano de 2018 será de 
decisões para a polí-

tica do Brasil. O cidadão 
vai às urnas para eleger 
o Presidente da Repúbli-
ca, Governador, Senador e 
Deputado Federal e Esta-
dual. Após mais um ano de 
investigações da Operação 
Lava-Jato e escândalos de 
corrupção divulgados em 
2017, o brasileiro busca 
qualidades especificas no 
momento de decidir o voto. 

De acordo com a Pes-
quisa Datafolha divulgada 
pela Folha de São Paulo 
em outubro, as princi-
pais características que 
os eleitores avaliam como 
fundamentais para esco-
lher seus candidatos são: 
se o candidato apresenta 
algum caso de corrupção 
em seu passado político, 
ou seja, se é ficha limpa, 
ter experiência adminis-
trativa e empresarial e ser 
conhecido pelas ações polí-
ticas desenvolvidas.

As eleições presiden-
ciais de 2018 se destacam 
pela possibilidade da can-
didatura do ex-presidente 
Lula, que mesmo diante 
das acusações de corrup-

Nem mesmo a chuva ti-
rou o brilho e a alegria da 
turma da terceira idade 
que faz parte do Programa 
Saúde em Movimento, em 
Paulista. No dia 20 de de-
zembro, os participantes 
realizaram a Caminhada 
Natalina, que percorreu as 
principais vias do bairro de 
Maranguape I com músicas 
da época executadas por 
uma orquestra.  A concen-
tração aconteceu na Praça 
Emílio Russel.

Este ano, o grupo pres-
tou uma homenagem ao 
ex-participante da equipe, 
o maestro Isaac Leandro 
da Silva, que morreu há 
quatro meses. Um dos três 
filhos do maestro, o músico 
Cléber Silva, estava feliz e 
emocionado com a homena-
gem. “Meu pai foi uma pes-
soa muito importante para 
a comunidade com a ques-
tão de banda de música. 
Aqui na praça, ele sempre 
vinha fazer os exercícios e 
sempre que podia trazia a 
banda para fazer os even-
tos”, disse.

Anatilde Lima Silva, 90 
anos, uma das frequentado-
ras mais antigas do Saúde 
em Movimento, disse que 
a vida melhorou com os 
exercícios. “Eu não tenho 
nenhum problema de saú-
de. Com 90 anos, sou uma 
pessoa feliz e de bem com a 
vida”, enfatizou.

Uma das mais animadas, 
a aposentada Maria José 
Rodrigues, 76 anos, faz par-
te do programa desde 2004. 

Ciro Gomes, ambos com 
6%. Embora apareçam nas 
primeiras colocações, to-
dos apresentam índices de 
reprovação superiores aos 
40%.

Um segundo fator que 
caracteriza as próximas 
eleições é o cenário de ins-
tabilidade da política na-
cional e desconfiança da 
população. O presidente 
Michel Temer sofre rejei-
ção por 71% da população, 
o que o torna um dos pre-
sidentes mais impopulares 
do mundo. 

No âmbito estadual, 

Paulo Câmara enfrenta 
dificuldades para agregar 
forças e formar um grupo 
consolidado para disputar 
a reeleição, além da rejei-
ção que atingiu 74%,  em 
2017. No contexto das opo-
sições, existem grupos em 
formação, integrados por 
Armando Monteiro, Bruno 
Araújo, Mendonça Filho e 
Fernando Bezerra Coelho 
que apresenta um desgas-
te jurídico e político. 

O cenário político em 
Paulista também é des-
gastante, o prefeito Júnior 
Matuto, (PSB), enfrenta 
uma alta rejeição por par-
te dos eleitores e responde 
a vários processos por im-
probidade administrativa, 
tendo o julgamento que 
definirá a cassação de Jú-
nior Matuto prorrogado 
para o dia 22 de janeiro. 
A depender do decorrer 
das decisões do TRE e TSE 
envolvendo o caso do pre-
feito de Paulista, pretendo 
disputar a possível eleição 
suplementar ou Deputado 
nas eleições gerais de 2018 
com o objetivo de traba-
lhar incansavelmente com 
amor, experiência admi-
nistrativa e dedicação a 
Paulista.

Namoyr Lima inaugura Centro 
Cultural, em Abreu e Lima

Idosos do Saúde em 
Movimento levam 
lição de vida 

Designado a traba-
lhar em favor de coleti-
vidade, o socialista Na-
moyr Lima anunciou a 
inauguração do Centro 
Cultural, com sua sede 
no bairro do Alto da 
Bela Vista, em Abreu 
e Lima. O evento inau-
gural será na última 
semana de dezembro. O 
Centro Cultural passou 

por uma ampla reforma 
para atender à deman-
da social da população.

Segundo o diretor da 
unidade, Namoyr Lima, 
o Centro Cultural tem o 
objetivo social de servir 
à população na realiza-
ção de atividades cul-
turais, em casamentos 
individuais e coletivos, 
em festas de aniversá-

 REnOvAçãO Atuais governantes nos âmbitos nacional, estadual e municipal 
enfrentam crise de rejeição e desconfiança, segundo explica Nena Cabral

rios e formaturas, na 
realização de cultos e 
de cursos profissionais. 
“São ações de cunho so-
cial e cultural a serviço 
da comunidade, total-
mente gratuita”, expli-
cou.

Namoyr disse que o 
projeto do Centro Co-
mercial atenderá tam-
bém os bairros do Alto 
São Miguel e Fosfato, 
oferecendo os mesmos 
serviços. Esses dois úl-
timos centros passarão 
por reformas na estru-
tura. “É nossa intenção 
implantar um outro no 
bairro de Caetés I, em 
2018. Vamos levar para 
esta comunidade todos 
esses serviços sociais 
e culturais para toda a 
população de Abreu e 
Lima”, assegurou o di-
retor. 

Namoyr Lima faz 
questão de informar 

que todos esses inves-
timentos são feitos com 
recursos próprios e vi-
sam atender à deman-
da social da população 
carentes. Ele anunciou 
que o Centro Cultural 
vai trabalhar com fi-
sioterapia e assistência 
jurídica. “Estamos fa-
zendo uma política dife-
renciada, uma política 
social e não a política 
partidária”, concluiu.

PROJETOS FUTUROS
O diretor do Cen-

tro Cultural, Namoyr 
Lima, afirmou que fará 
parcerias com o Gover-
no do Estado e com a 
iniciativa privada, para 
a realização de projetos 
sociais que visem me-
lhorar a qualidade de 
vida das pessoas, que 
moram no município de 
Abreu e Lima.

Para a aposentada, a práti-
ca dos exercícios proporcio-
na qualidade de vida. “ Não 
preciso nem tomar remédio 
de pressão pois o grupo só 
me traz saúde e vigor”, 
completou.

De acordo com Valdir 
Santos, coordenador da 
Saúde do Idoso do Paulis-
ta, a caminhada serve para 
proporcionar mais integra-
ção entre os idosos. “O que 
buscamos é sempre manter 
os participantes envolvidos 
em atividades recreativas 
como essa. Com isso, res-
gatamos a autonomia e a 
independência dessas pes-
soas”, enfatizou.

“ Todos os anos, o Saú-
de em Movimento promove 
a confraternização entre 
os participantes dos polos. 
A ideia é proporcionar a 
interação entre os idosos 
através de uma caminha-
da, com música e café da 
manhã. O programa visa 
mais qualidade de vida. 
Queremos que o idoso se 
torne uma pessoa ativa, di-
nâmica e autônoma”, disse 
a secretária de Saúde Fa-
biana Bernart.

O Programa Saúde em 
Movimento conta com 28 
polos espalhados pelo mu-
nicípio. Atualmente cerca 
de três mil idosos fazem 
parte do programa que 
oferece atividades físicas 
supervisionadas e aten-
dimento médico.  O pro-
grama é coordenado pela 
secretaria de Saúde da 
cidade.

FELIz NATAL E UM PRóSPERO ANO NOVO
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Política

Foto: Arquivo/FM 

Foto: Arquivo/FM 

Foto:  Arquivo/FM O líder da oposição na Câ-
mara de Igarassu, vereador 
Paulo Uchôa (PDT), vem 
denunciando as irregulari-
dades do governo do prefeito 
Mário Ricardo desde o pri-
meiro ano do seu mandato. 
Ele afirmou que vai continu-
ar na ofensiva, denuncian-
do “outros desmandos” da 
gestão. Vamos esperar para 
ver. Até quando Mário vai 
aguentar o bombardeio.

A Prefeitura de Igarassu 
não paga o aluguel do pré-
dio da Facig, onde funciona 
a Escola Técnica Federal. 
Segundo o diretor da Facig, 
Jurandir Filho, o prefeito 
Mário deixou de pagar R$ 

Os políticos das cida-
des do Litoral Norte terão 
um point para debater, 
conversar e deliberar. A 
churrascaria Spettus vai 

Prefeitura não paga à facig

O novo point político

lukinha, com Júnior Uchôa 

Um dos melhores do nordeste 

Paulo Uchôa prepara ofensiva 

1.000.000,00. Jurandir dis-
se que o prefeito, durante 
a campanha da reeleição, 
usou a instituto técnico 
federal como sua bandeira 
de luta. “Mas esqueceu de 
pagar o aluguel”, lembrou.

abrir suas portas, no bair-
ro da Matinha, em Abreu 
e Lima, às margens da 
BR-101, bem ao lado da 
estação da Celpe.

EsfORçOs Deputado Ninho e o vereador Tote participam de encontro com Frederico Vilaça

Em encontro com o de-
putado Ninho na úl-

tima sexta-feira, dia 15, 
na CTR-PE, o empresário 
Frederico Vilaça confirmou 
a doação do terreno para a 
construção do Campus da 
UFPE e acertou com de-
putado um encontro com 
o prefeito de Goiana, para 
juntos escolherem o local 
da instalação do campus.

CAMPUS DA UFPE A 
CAMINHO DO LITORAL 
NORTE DE PERNAMbUCO

Com isso, sonho da Re-
gião Norte de ter um Cam-
pus da Universidade Fe-
deral de Pernambuco está 
cada vez mais próximo. 
Ninho (PSB) vem lutan-
do por um campus de uma 
universidade pública no 
Litoral Norte desde 2011, 
quando assumiu o manda-
to de deputado federal pela 
primeira vez. Com a posse 

do pernambucano Mendon-
ça Filho no cargo de minis-
tro da Educação, a luta de 
Ninho ganhou aliado, pois 
o ministro tem contribuí-
do muito para o projeto do 
deputado sair do papel. Na 
reunião do dia 15, a repor-
tagem da Folha Metropoli-
tana testemunhou o entu-
siasmo de Frederico Petribu 
com a vinda do campus e 

Foto: Márcio André/FM

DEsEnvOlviMEntO Se depender do deputado federal Severino Ninho e do 
empresário Frederico Vilaça, do Grupo Cavalcanti Petribu, o campus da UFPE 
do Litoral Norte será uma realidade. 

afirmou que doará terreno 
até para um hospital junto 
ao campus, se for preciso. 
Durante a reunião o depu-
tado Ninho informou que 
o projeto acadêmico para a 
implantação do Campus da 
UFPE está na fase final de 
conclusão por parte da Rei-
toria da UFPE. 

“Estive com o Ministro 
Mendonça que me assegu-
rou que o campus é uma 
prioridade de sua gestão”, 
disse o parlamentar.

Para Vilaça, é importan-
te que esse empreendimen-
to seja construído no Lito-
ral Norte. “A universidade 
será um grande marco para 
o desenvolvimento intelec-
tual e profissional dos nos-
sos jovens. Portanto, nós 
assumimos o compromisso 
com esse empreendimen-
to, fazendo a doação do 
terreno para a construção. 
Quero ressaltar o esforço 
e a luta do deputado Se-
verino Ninho para a vinda 
do Campus da UFPE. Ele 
entrará para a história da 
região com esta conquista”, 
declarou Vilaça.

O pré-candidato a de-
putado a federal, Júnior 
Uchôa recebeu um impor-
tante apoio para sua cam-
panha rumo ao Congres-
so Nacional. O vereador 
Lukinha declarou apoio a 
sua candidatura. Segun-
do ele, Júnior será eleito 
e vai representar as cida-
des do Litoral Norte, em 
Brasília.

O Instituo Tiradentes 
aponta o prefeito de Itapis-
suma, José de Irmã Têca 
(PSD), como um dos melho-
res gestores do Nordeste. 
Segundo o renomado ins-
tituto, o prefeito alcançou 
92% de aprovação popular. 
Ele foi contemplado com a 
Medalha Tiradentes, no úl-
timo dia 15, em Recife.

litORAl nORtE

Paulo Câmara enfrenta 
dificuldades para agregar 
forças e formar um grupo 
consolidado para disputar 
a reeleição, além da rejei-
ção que atingiu 74%,  em 
2017. No contexto das opo-
sições, existem grupos em 
formação, integrados por 
Armando Monteiro, Bruno 
Araújo, Mendonça Filho e 
Fernando Bezerra Coelho 
que apresenta um desgas-
te jurídico e político. 

O cenário político em 
Paulista também é des-
gastante, o prefeito Júnior 
Matuto, (PSB), enfrenta 
uma alta rejeição por par-
te dos eleitores e responde 
a vários processos por im-
probidade administrativa, 
tendo o julgamento que 
definirá a cassação de Jú-
nior Matuto prorrogado 
para o dia 22 de janeiro. 
A depender do decorrer 
das decisões do TRE e TSE 
envolvendo o caso do pre-
feito de Paulista, pretendo 
disputar a possível eleição 
suplementar ou Deputado 
nas eleições gerais de 2018 
com o objetivo de traba-
lhar incansavelmente com 
amor, experiência admi-
nistrativa e dedicação a 
Paulista.

Namoyr Lima inaugura Centro 
Cultural, em Abreu e Lima

FELIz NATAL E UM PRóSPERO ANO NOVO
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Política

 PERsEgUiçãO:  Por questões pessoas e vaidade, ele disse que o prefeito vetou dois projetos de Leis: um para as 
creches, e outro para a isenção do Alvará de funcionamento para taxistas cadastrados e matriculados na Prefeitura

cOMPROMissO O vereador disse que está cumprindo suas prerrogativas de legislador

Foto: Arquivo/FM

“O prefeito é insensí-
vel, vaidoso e omisso. 

E a maioria do Legislati-
vo Municipal não pode se 
ajoelhar diante do Exe-
cutivo”. Essa declaração 
foi proferida pelo líder da 
oposição na Câmara, vere-
ador Paulo Uchôa (PDT), 
na última sessão ordiná-
ria do dia 12 dezembro. 
Na ocasião, seriam vota-
dos os dois vetos do Exe-
cutivo Municipal, mas a 
sessão foi bastante tumul-
tuada e a matéria foi tira-
da de pauta por causa da 
pressão do vereador Paulo 
Uchôa.

Os dois projetos de lei, 
aprovados por unanimi-
dade, são de autoria do 
vereador Paulo Uchôa. O 
primeiro é o que determi-
na que as creches de Cruz 
de Rebouças e Igaras-
su funcionem nos meses 
de férias, prolongando o 
atendimento educacional 
às crianças matriculadas. 

O vereador justifica que 
as mães que trabalham 
não têm com quem deixar 
seus filhos. Neste período, 
as crianças receberiam a 
alimentação. “O custo é 
pequeno, mas o benefício 
seria grande para a socie-
dade. “O prefeito preferiu 

vetar o nosso projeto de 
Lei por questão pessoal e 
vaidade, por que foi Paulo 
Uchôa o autor do projeto. 
Ele diz que não tem di-
nheiro para custear, mas 
tem milhões para gastar 
em festas. Isso é uma ver-
gonha desse desgoverno”, 

disparou Paulo Uchôa.
Uma outra matéria que 

causou polêmica e muita 
discursão, na Câmara, foi 
o veto da isenção do Al-
vará para os taxistas. O 
projeto de lei, aprovado, 
por unanimidade, foi tam-
bém de autoria de Pau-

PAULO UCHôA: “O PREFEITO é 
INSENSÍVEL. ELE VETOU bENEFÍCIOS 
PARA CRIANÇAS E TAxISTAS”

igARAssU

lo Uchôa. Segundo ele, a 
isenção da taxa de Alvará 
seria para todos os taxis-
tas cadastrados na Pre-
feitura de Igarassu, como 
uma forma de incentivar 
o trabalho da categoria, 
como também diminuir o 
prejuízo contra os outros 
concorrentes, como os car-
ros de placas cinza e os 
motoristas do Uber. “Isso 
é uma picuinha do prefei-
to e perseguição à minha 
pessoa. O governo diz que 
não pode isentar da taxa 
do Alvará, que representa 
cerca de 37 mil reais por 
ano. A prefeitura arreca-
dou este cerca 240 milhões 
de reais, como ele diz que 
não tem dinheiro. Isso é 
uma vergonha”, afirmou 
Paulo Uchôa.

“O prefeito determinou 
a sua base que votasse a 
favor do veto, que me deixa 
indignado. A Câmara não 
deve se acovardar e nem 
se ajoelhar diante do pre-

feito autoritário e vaidoso. 
As crianças das creches 
não podem ser prejudica-
das por um ato insensato 
do senhor Mário Ricardo, 
que coloca as questões pes-
soas e políticas acima do 
bem-estar do povo de Iga-
rassu”, disparou o líder da 
oposição.

Paulo Uchôa afirmou 
que os taxistas foram 
prejudicados pelo veto do 
prefeito, que continuarão 
a pagar a maior taxa de 
Alvará do Litoral Norte, 
segundo informou o vere-
ador. “Espero que a justi-
ça seja feita e o veto seja 
revogado pelos vereadores 
da base do prefeito. “O 
projeto de lei foi aprovado 
pela Câmara, por unani-
midade, e o prefeito auto-
ritário nega-se a cumprir 
o que foi aprovada por 
esta Casa, que é a isenção 
da taxa de Alvará para 
categoria”, finalizou o ve-
reador.
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 itAPissUMA

Cidades

GG é o vereador mais atuante da cidade de 
Itapissuma, segundo o Instituto Tiradentes

Pres. Gea celebra conquistas em seu 1º ano 

PREMiAçãO Prefeito Zé é homenageado com a Medalha de Ouro do Instituto Tiradentes

PARcERiA GG e Zé comemoram conquista das medalhas

PARcERiA GG e Zé comemoram conquista das medalhas

PREFEITO zé DE IRMã TêCA RECEbE 
MEDALHA DO INSTITUTO TIRADENTES

Foto: Divulgação

Foto: Jhoelmir Lima

Foto: Jhoelmir Lima

 REcOnhEciMEntO O prefeito Zé foi avaliado como um dos melhores gestores dos estados do Nordeste, segundo o Instituto

O Instituto Tira-
dentes realizou uma 
pesquisa de opinião 
pública no município 
de Itapissuma, que 
apontou o vereador GG 
de Zé Antônio (PSDB) 
como mais atuante de 
Itapissuma. O resulta-
do conferiu ao parla-
mentar a medalha de 
ouro “Alferes Tiraden-
tes”, em reconhecimen-
to aos 87% de aprova-
ção indicados durante 
o levantamento. 

A pesquisa que ain-

O presidente da Câma-
ra Municipal, Gea Santos 
(PSD), encerra 2017 soman-
do importantes conquistas 
administrativas e políticas 
em seu primeiro ano de ges-
tão. Eleito presidente em 
janeiro, com o voto de todos 
os vereadores, Gea tem feito 
uma gestão extremamente 
eficaz, participativa e trans-
parente com a aplicação dos 
recursos da Casa. Importan-
tes matérias foram debati-
das e a harmonia prevaleceu 
na condução dos trabalhos, o 
que contribuiu para efetiva-

O prefeito da cida-
de de Itapissuma, 

da indicou que GG está 
entre os três vereadores 
mais atuantes de todo 
o estado, ainda indicou 
a aprovação de 92% do 
prefeito Zé de Irmã Têca 
(PSD), que também foi 
agraciado com a meda-
lha de ouro e apontado 
como o melhor prefeito 
do Nordeste. GG está 
em seu 2º mandato como 
vereador, reeleito em 
2016, com 1.038 votos, 
sendo o mais votado do 
pleito e é o presidente 
da Câmara eleito para 

Zé de Irmã Têca (PSD), 
participou de uma ce-

rimônia, no dia 15 de 
dezembro, em Recife, 

promovida pelo Institu-
to Tiradentes que home-
nageou os melhores po-
líticos de Pernambuco. 
Na ocasião, o prefeito Zé 
foi homenageado com a 
entrega da Medalha Ti-
radentes por haver 92% 
de aprovação popular 
e ser considerada uma 
das melhores gestões do 
Nordeste.

Para o prefeito, o re-
cebimento desta me-
dalha significa o reco-
nhecimento de todo um 
trabalho de uma gestão 
comprometida com o 
bem-estar da popula-
ção. “Compartilho esta 
premiação com a vice-
-prefeita Elionilda, com 

todos os secretários e ve-
readores da base, além 
dos servidores munici-
pais, pois sem eles não 
chegaríamos onde che-
gamos”, comemorou. 

Ainda segundo o Ins-
tituto, a pesquisa apon-
tou o prefeito de Itapis-
suma como um dos mais 
bem avaliados gestores 
dos estados do Nordes-
te, com alcançando 92% 
de aprovação popular 
neste primeiro ano de 
mandato à frente da 
Prefeitura Municipal. 
“Estou muito feliz não 
pela a conquista da me-
dalha, mas, sobretudo, 
pelo reconhecimento do 
nosso trabalho. É uma 

marca importante, 92% 
de aprovação. A nossa 
gestão está entre as me-
lhores do Nordeste. A 
nossa responsabilidade 
só aumenta, e, ao mes-
mo tempo, nos impul-
siona a trabalhar mais 
ainda pelo nosso povo. A 
nossa missão é do bem”, 
comentou Zé.

O prefeito parabeni-
zou o vereador GG, que 
faz parte de sua base 
política na Câmara, por 
ter sido eleito o parla-
mentar mais atuante do 
município. “GG é um ve-
reador atuante, traba-
lhador e um parceiro da 
nossa gestão”, ressaltou 
Zé de Irmã Têca.

o biênio 2019-2020, 
por unanimidade entre 
seus pares. Atualmen-
te, é o líder da bancada 
do governo do prefeito 
Zé na Câmara, ele é o 
2º secretário da Casa 
e preside as comissões 
de Educação, Cultura e 
Esportes e de Saúde e 
Assistência Social.

O parlamentar agra-
deceu o reconhecimento 
da população e afirmou 
que o seu compromisso 
é seguir trabalhando 
pelo povo. “Não tenho 

palavras para agrade-
cer toda a confiança que 
recebi do nosso povo 
desde a nossa reelei-
ção, quando fui o mais 
votado e, agora, um ano 
depois do pleito, sendo 
confirmado como o vere-
ador mais atuante. Isso 
nos impõe a responsabi-
lidade e o compromisso 
de avançar no trabalho 
sério e na luta pela nos-
sa gente, para juntos, 
construirmos novas 
conquistas para a nossa 
cidade”, afirmou GG.

feito autoritário e vaidoso. 
As crianças das creches 
não podem ser prejudica-
das por um ato insensato 
do senhor Mário Ricardo, 
que coloca as questões pes-
soas e políticas acima do 
bem-estar do povo de Iga-
rassu”, disparou o líder da 
oposição.

Paulo Uchôa afirmou 
que os taxistas foram 
prejudicados pelo veto do 
prefeito, que continuarão 
a pagar a maior taxa de 
Alvará do Litoral Norte, 
segundo informou o vere-
ador. “Espero que a justi-
ça seja feita e o veto seja 
revogado pelos vereadores 
da base do prefeito. “O 
projeto de lei foi aprovado 
pela Câmara, por unani-
midade, e o prefeito auto-
ritário nega-se a cumprir 
o que foi aprovada por 
esta Casa, que é a isenção 
da taxa de Alvará para 
categoria”, finalizou o ve-
reador.

ção de importantes conquis-
tas para o município. 

A realização de audi-
ências públicas, trouxe a 
pauta da Casa temas im-
portantes, como segurança 
pública e os direitos dos es-
tudantes. As matérias en-
viadas pelo Poder Executi-
vo foram votadas de forma 
célere e deram origem a 
mecanismos importantes 
de gestão, como os Conse-
lhos da Mulher e do Turis-
mo, além da aprovação de 
outras novas leis munici-
pais. Além disso, Gea refor-

çou a participação e o acom-
panhamento dos trabalhos 
da Câmara pela sociedade, 
através da transmissão ao 
vivo das sessões através da 
página da Câmara no Face-
book.

Na gestão financeira, Gea 
tem se destacado como um 
gestor responsável, manten-
do todos os compromissos da 
Câmara em dia, muitas ve-
zes, pagando antes da data, 
como o por exemplo o 13º Sa-
lário, que teve a sua primei-
ra parcela paga em maio e a 
segunda paga na 1ª quinzena 

de dezembro. Para Gea, cui-
dar bem da Casa do Povo é 
o seu dever e sua prioridade 
absoluta como homem públi-
co: “É uma honra servir ao 
nosso povo e zelar pelo bom 
andamento do Poder Legis-
lativo. É o nosso dever e a 
nossa missão com a cidade, 
com o povo e com os nossos 
pares, que nos confiaram a 
presidência da Câmara. Em 
2017, mesmo com grandes 
desafios, construímos impor-
tantes conquistas. Em 2018, 
vamos avançar nesse cami-
nho”, concluiu Gea. 
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Política
AMIGOS DECLARAM APOIO à 
PRé-CANDIDATURA DE CAL

 DEstAqUE A vereadora foi um dos destaques da Câmara Municipal, trazendo importantes emendas parlamentares

VEREADORA éRICA UCHôA COMEMORA 
CONqUISTAS POSITIVAS NO ANO DE 2017 

igARAssU

tRABAlhO Érica Uchôa teve um ano bastante produtivo

Foto: Arquivo/FM

Este ano de 2017 foi bas-
tante positivo para a ve-

readora Érica Uchôa (PTB). 
Ela conseguiu trazer para o 
município de Igarassu três 
importantes emendas, por 
meio de seus deputados 
Caio Maniçoba (Federal) e 
Alberto Feitosa (Estadual). 
A primeira conquista de re-
levância para o município foi 
a emenda do deputado fede-
ral, Caio Maniçoba, no valor 
de R% 1.500.000,00 destina 
à saúde municipal para apli-
cação no sistema de baixo e 
alta complexidade, e tam-
bém no sistema de custeio e 
de medicação. “Esta foi um 

recurso que ajudou muito 
a saúde de Igarassu, tanto 
a Unidade Mista quanto os 
postos de saúde. “Agradeço 
ao deputado Caio Maniço-
ba por ajudar o município 
e a gestão do nosso prefeito 
Mário Ricardo”, comentou a 
vereadora.

Érica afirmou que para 
2018 já está garantido 
uma outra emenda, do de-
putado Caio Maniçoba, 
para a saúde, no valor de 
R$2.000.000,00. Ela adian-
tou que os recursos serão 
destinados ao Hospital da 
Unidade Mista de Igaras-
su. “O dinheiro será rever-

tido para a realização de 
partos humanizados, com 
toda uma infraestrutura 
moderna e que visa oferecer 
às mães gestantes um par-
to diferenciado e com total 
atenção antes e na hora de 
dar à luz. “São investimen-
tos importantes para cuidar 
da saúde das mulheres e de 
suas crianças”, explicou.

A vereadora disse que, 
entretanto, que seus depu-
tados têm dado atenção ao 
município, trazendo recur-
sos e desenvolvimento para 
Igarassu. Através do depu-
tado estadual, Alberto Fei-
tosa, o Governo do Estado 

liberou recursos para a cons-
trução do girador próximo 
ao Terminal de Passageiros. 
“Os recursos foram na or-
dem de R$ 1.500.00,00. A 
obra já está pronta e em 
funcionamento, que ajudou 
a diminuir o congestiona-
mento no centro da cida-
de”, afirmou, acrescento 
que por meio de recursos 
do BID (Banco Interameri-
cano do Desenvolvimento), 
Alberto Feitora viabilizou 
dinheiro para a construção 
da Casa do Artesão e a Re-
forma do Museu Histórico 
de Igarassu”, comemorou 
Érica Uchôa.
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APOiO Cal Volia conta com o apoio e a influência do prefeito Zé de Irmã Têca

REnOvAçãO O ex-prefeito Cal ao lado do prefeito Zé, que acredita na eleição do amigo

PARcERiA O prefeito José de Irmã Têca tem atendido os pedidos solicitados por GG

Foto: Divulgação

Foto: Ragner Marcos

Foi bastante prestigia-
do o almoço oferecido 

pelo ex-prefeito Cal Volia 
(PSDB), no último dia 
11 de dezembro, na sua 
casa, em Itapissuma. O 
evento serviu para ele 
reunir amigos, políticos 
e correligionários para 
fazer o pré-lançamento 
de sua candidatura a de-
putado estadual. Cerca 

AMIGOS DECLARAM APOIO à 
PRé-CANDIDATURA DE CAL

de 300 pessoas participa-
ram do encontro político 
o que contou com a pre-
sença do prefeito de Ita-
pissuma, José de Irmã 
Teca (PSD), do ex-pre-
feito de Paulista, Dufles 
Pires, do ex-prefeito de 
Itapissuma, Paulo Volia, 
dos veadores de Abreu 
e Lima, Murilo do Povo 
e Rostan, presidente da 

Câmara, dos vereadores 
de Itapissuma e Paulis-
ta, e o secretário de Ha-
bitação, Caio Maniçoba,  
entre outras autoridades 
civis e religiosas da Re-
gião Norte. 

O prefeito José disse 
que a eleição de Cal Vo-
lia é importante não so-
mente para Itapissuma, 
como também as cidades 

do Litoral Norte. “Nós 
precisamos de uma voz 
que represente a nossa 
região na Assembleia 
Legislativa”, afirmou o 
prefeito.

O ponto culminante do 
foi a presença do deputa-
do federal André de Pau-
la (PSD), que compareceu 
para declarar seu apoio 
à candidatura de Cal 
Volia. “Cal é um político 
jovem e já mostrou que 
é competente. Não tenho 
dúvida que, na Assem-
bleia Legislativa, ele vai 
representar sua cidade e 
sua região”, acentuou o 
deputado.

Por sua vez, o ex-pre-
feito agradeceu o apoio 
de todos, principalmente 
do prefeito José de Irmã 
Têca e do deputado fede-
ral André de Paula. “Não 
será fácil, mas vamos 
trabalhar e conscientizar 
os nossos eleitores que 
precisamos eleger os re-
presentantes da nossa re-
gião”, afirmou Cal Volia.

 cÂMARA MUniciPAl DE itAMARAcÁ

gERMAnO AnDRADE DE OlivEiRA
A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou, em 

dezembro, por unanimidade, o Projeto de Lei de nº. de 
11/2017, que fica denominada de “Rua João Batista Xi-
menes” a Rua Projetada 01, situada no Bairro Novo, 
nesta Ilha de Itamaracá. Fica a Prefeitura Municipal 
responsável pela confecção e instalação da placa com o 
nome da mencionada rua.

EDiElsOn BEsERRA lins 
O vereador Edielson Beserra Lins apresentou à Mesa 

Direta da Câmara o Projeto de Lei de nº. 04/2017, que 
pede a mudança de nome de logradouro, que fica de-
nominada de “Rua João Alves da Mota” a antiga Rua 
Brumado, situada no bairro de Jaguaribe.

sAntinO JOsÉ DE OlivEiRA
A Mesa Diretora da Câmara aprovou, em novembro, 

a indicação de nº. 182/2017, de autoria do vereador 
Santino José de Oliveira, solicitando do prefeito Mosar 
Tato, que em reforço à solicitação do requerimento de 
nº. 66/2017, datado de 18 de abril deste ano, aprovado 
por esta Casa, para que através da secretaria compe-
tente realize serviço de informatização no arquivo do 
Velório Público desta Ilha

tiAgO DE liMA AMÉRicO 
A Mesa Diretora da Câmara de Itamaracá aprovou, 

por unanimidade, o Projeto de Lei de nº. 06/2017, que 
fica denominada de “Rua Maria Júlia Vasconcelos Pi-
res” a 1ª Travessa da Avenida Armando, situada na 
Comunidade do Sossego, na Ilha de Itamaracá. 

EDvAlDO JOsÉ DOs sAntOs
O vereador Edvaldo José dos Santos apresentou à 

Mesa Diretora, em dezembro, após ouvir o Plenário, 
cumprindo as formalidades regimentais, o requeri-
mento de nº. 167/2017, que seja formulado um pedi-
do ao prefeito Mosa Tato, para que entre em entendi-
mento com a Secretaria Municipal de Saúde, visando à 
contratação de um médico veterinário para atender à 
demanda do município.

JOsÉ MÁRiO MEDEiROs JÚniOR
A Mesa Diretora aprovou, em dezembro, o requeri-

mento de nº 171/2017, de autoria do vereador José Má-
rio Medeiros Júnior, que solicitou do prefeito do muni-
cípio, Mosar Tato, após ouvir o Plenário, cumprindo as 
formalidades regimentais, que seja feito um pedido ao 
prefeito Mosar Tato, para que entre em entendimento 
com a Operadora Oi, responsável pela instalação de te-
lefones fixos em nossa cidade, visando à instalação de 
uma linha no Hospital Alzira Figueiredo de Andrade 
Oliveira.

MARiclEiDE lÚciA DE sOUZA
A vereadora Maricleide Lúcia de Souza apresentou, 

em dezembro, à Mesa Diretora, o requerimento de nº. 
179/2017, após ouvir o Plenário, cumprindo as forma-
lidades regimentais, que seja formulado um pedido ao 
prefeito Mosar Tato, para que o mesmo, através da se-
cretaria competente, realize serviço de reforma para 
melhoramento e reforço na estrutura da caixa d’água 
na Comunidade da Vila Velha, bem como serviço de 
saneamento na área próxima à referida caixa d’água.  

JOElsOn gOnçAlvEs DE JEsUs DOs sAntOs
A Mesa Diretora da Casa aprovou a indicação de nº. 

86/2017, de autoria do vereador Joelson Gonçalves de 
Jesus dos Santos, cumprido as formalidades regimen-
tais, que seja formulado uma solicitação ao prefeito 
Mosar Tato, para que entre em entendimento com a 
COMPESA, visando a perfuração de um poço na Co-
munidade do Sossego, e que seja feita a instalação da 
rede para levar água potável para as demais Comuni-
dades circunvizinhas.  

 itAPissUMA

Centro de Fisioterapia 
é inaugurado através de 
requerimento de GG

No dia 29 de novem-
bro, foi inaugurado o 
novo Centro de Fisio-
terapia, Manoel José 
Dias, entregando ao 
povo de Itapissuma 
mais um importante 
equipamento de saúde, 
numa importante con-
quista da população. No 
município, 250 pessoas 
recebem atendimento 
de fisioterapia, cobrin-
do 100% da demanda, 
com um atendimento 
humanizado e de qua-
lidade para quem mais 
precisa. 

Na solenidade de 
inauguração, o prefeito 
Zé de Irmã Têca (PSD) 
ressaltou ainda que o 
Centro de Fisioterapia 
está operando com o que 
há de mais moderno na 
área, para possibilitar a 
realização de tratamen-
tos com êxito e celerida-
de, como o povo mere-
ce. O ato contou com a 

presença da população, 
secretários, servidores, 
lideranças e vereadores, 
como GG de Zé Antônio 
(PSDB), que é o líder da 
bancada do governo e 
autor do requerimento 
que solicitou a abertura 
da unidade, que hoje, be-
neficia toda a população.

O parlamentar pa-
rabenizou o prefeito Zé 
pela iniciativa, agrade-
cendo pelo atendimento 
de mais um requerimen-
to de sua autoria, reafir-
mando a importância do 
funcionamento da nova 
unidade, que reforça o 
grande trabalho de am-

pliação do sistema mu-
nicipal de saúde públi-
ca, atendendo mais uma 
grande demanda da po-
pulação. GG ainda rea-
firmou o seu compromis-
so de seguir lutando ao 
lado do prefeito Zé por 
novas conquistas para o 
povo.
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Gente
que é notícia
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nÚPciAs
O enlace matrimonial 
de Igor Felipe e Jeaniny 
Carla, filha de Gea 
Santos e Laudenice 
Santos, ocorreu na 
Matriz de São Gonçalo 
do Amarante, em 
Itapissuma, no últido 
dia 16 de novembro. Os 
noivos recepcionaram os 
convidados no Iate clube 
de Itamaracá.

AMOR REnOvADO
O casal Miriam e Paulo 
Uchôa está vivendo um 
momento muito romântico 
e especial de suas vidas. 
Eles completaram, no 
último dia 22 de novembro, 
27 anos de casamento, 
juntos enfrentando os 
bons e maus momentos da 
caminhada. 
Para comemorar a data, 
Paulo Uchôa reuniu a 
família e amigos para 
agradecer a Deus por esta 
dádiva divina, que é o 
casamento.

MEREciDAs fÉRiAs
O empresário Jáder e sua esposa Ceça Ulisses juntamente 
com o casal Edieldo e Rejane Lopes, foram fazer turismo na 
famosa e romântica cidade de Gramado, no Rio Grande do Sul, 
no último dia 09 de dezembro. Eles visitaram o famoso Parque 
dos Caracóis. A viagem serviu para fazer a renovação dos 
votos matrimoniais do casal Ulisses. Felicidade e muitos anos 
de vida.

MAis UM AnO DE viDA
Quem está de idade nova é 
a senhora Marizete Alves 
Paes Barreto Uchôa, que 
é mãe do vereador Paulo 
Uchôa. Ela completou 83 
anos de vida, no dia 14 de 
novembro deste ano. Ela 
é professora aposentada e 
educou muitas pessoas em 
Igarassu. Desejamos a ela 
muitos anos de vida, saúde 
e alegria.

ciDADãO 
ABREUliMEnsE
No dia 15 de dezembro, houve 
uma sessão de concessão de 
Título de Cidadão, no plenário 
da Câmara Municipal de 
Abreu e Lima. Na ocasião 
o comerciante Luiz Ribeiro 
recebeu o Título de Cidadão 
indicado pelo vereador Jairo 
Kaito, que foi aprovado 
por unanimidade. Justa 
homenagem.

A8

VER. NEINHO DO POVO é CONDECORADO 
COM A MEDALHA TIRADENTES 
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REcOnhEciMEntO Ele foi eleito o segundo vereador mais atuante do município de Igarassu, em 2017

VER. NEINHO DO POVO é CONDECORADO 
COM A MEDALHA TIRADENTES 

MEDAlhA Neinho do Povo recebeu do Instituto Tiradentes

Foto: Divulgação

A Autoescola cepa itapissuma dispõe de carros adaptados para pessoas com necessidades especiais
venha e aproveite nossas promoções.

O vereador Neinho do 
Povo foi eleito pelo 

Instituto Tiradentes, 
através de pesquisa po-
pular em Igarassu, nos 
meses de novembro e de-
zembro de 2017, como o 2º 
vereador mais atuante do 
município, obtendo mais 
de 80% de aprovação no 
seu desempenho parla-
mentar. No último dia 15 
de dezembro, numa ceri-
mônia muita concorrida, 
em Recife, ele foi condeco-
rado com a Medalha Alfe-
res Tiradentes. 

Neinho do Povo, que 
foi candidato pela primei-
ra vez, tem se destacado 
como um jovem político 
imponente, diferenciado 
e com qualidades de ca-

ráter, imprescindíveis 
à vida pública. No atu-
al momento em que vive 
o País, de crise política, 
ética e moral onde o des-
crédito com políticos im-
pera. Neinho afirma que 
procura sobressair de 
forma transparente e ho-
nesta por ser um homem 
público “de mãos limpas 
e de caráter singular”, e 
procura servir de exemplo 
e referência para a socie-
dade.

Oriundo das forças ar-
madas brasileiras, com 
bagagem de Missão de 
Força de Paz da ONU, 
carrega consigo as tra-
dições militares, como a 
hierarquia, disciplina, 
camaradagem e senso de 
cumprimento da missão, 
como também as virtu-
des da vida militar de ser 

homem destemido, disci-
plinado, sério, leal, res-
ponsável, solidário, cum-
pridor de suas obrigações. 
“Sou comprometido com o 
povo, principalmente com 
os menos favorecidos”, as-
segurou Neinho do Povo. 

Seguimentos da socie-
dade o consideram um 
parlamentar promissor, 
simples, humilde, presta-
tivo, dinâmico, habilidoso, 
articulado e estrategis-
ta. Outros admiradores 
acham que ele é um polí-
tico empreendedor e com 
um capital político forte. 
Na eleição de 2016, Nei-
nho do Povo foi feito com 
uma expressiva votação 
de 1883 votos, sendo o ter-
ceiro mais votado do mu-
nicípio. Foi eleito 2º secre-
tário da Mesa Diretora, 
foi escolhido o vice-líder 

do governo na Câmara 
Municipal, onde faz seu 
papel com responsabili-
dade e maestria. 

“Essa homenagem e 
honraria se dá pelo re-
conhecimento do nosso e 
pela atuação na Casa de 
Duarte Coelho”, comen-
tou o vereador, ressaltan-
do que foram avaliados 
um conjunto de critérios, 
como atribuídos e ações, 
como desenvoltura no 
exercício do mandato, 
mediante os trabalhos, 
projetos, indicações, re-
querimentos e emendas. 
O parlamentar dedica-se 
a Deus, aos familiares, 
aos amigos, aos eleitores 
e aos líderes. “Toda honra 
e toda glória sejam para 
Deus, porque só Deus é 
grande”, finalizou.

A equipe da Folha Metropolitana homenageia e parabeniza o ex-prefeito de 
Paulista, nena cabral, pelo seu aniversário, em 07 de janeiro de 2018
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PROJETO ACOLHENDO UMA 
MãE bENEFICIA MAIS DE 90 
MãES, NO ExERCÍCIO DE 2017

Foto: Jhoelmir Lima

Foto: Divulgação

DistRiBUiçãO GG e a Dr. Sandra Telles, reunidos com a equipe do ESF, na distribuição

DEfEsA Rodolfo acredita na absorvição do ex-presidente Lula

O Projeto Acolhendo 
uma Mãe termina 

2017 com um saldo posi-
tivo. A iniciativa da Dra. 
Sandra Telles, com apoio 
do vereador GG de Zé 
Antônio (PSDB) e do se-

cretário Distrital de Man-
gabeira, Zé Antônio, já be-
neficiou mais de 90 mães 
de situação de vulnerabi-
lidade social, residentes 
no Distrito de Mangabei-
ra, em Itapissuma. 

As beneficiárias rece-
bem um kit completo de 
produtos, equipamen-
tos e roupas, somado a 
todo cuidado, atenção 
e carinho da equipe da 
ESF Mangabeira, que 

fazem todo o acompa-
nhamento da gestação, 
prestando um atendi-
mento humanizado e 
presente, zelando pela 
qualidade de vida das 
gestantes, num cuida-
do que continua após o 
nascimento da criança, 
nos primeiros meses de 
vida. 

Para a Dra. Sandra, 
que é enfermeira e ide-
alizadora da iniciati-
va, o projeto é de suma 
importância e contri-
bui para uma gestação 
mais tranquila e uma 
primeira infância mais 
feliz e digna. Já de acor-
do com o vereador GG, 
a perspectiva para 2018 
em relação ao projeto é 
de ampliar o número de 
beneficiárias, amplian-
do a presença do pro-
grama no município. 

Para Rodolfo, defender a 
candidatura Lula, em 2018 é 
defender a democracia

Em recente entrevis-
ta à Folha Metropolita-
na, Rodolfo Albuquer-
que, secretário-Geral da 
União dos Estudantes de 
Pernambuco e presiden-
te do DCE-FACIG, rea-
firmou seu compromisso 
em apoiar o projeto do 
PT para Pernambuco e 
em defender a candida-
tura do ex-presidente 
Luiz Inácio Lula da Sil-
va (PT) à presidência 
em 2018. Lula, que já 
foi condenado pelo juiz 
Sérgio Moro a mais de 9 
anos de prisão, terá seu 
recurso julgado pelo Tri-
bunal Regional Federal, 
no dia 24 de janeiro de 
2018, em Porto Alegre-
-RS. 

De acordo com o líder 
estudantil, Lula está 
sendo alvo de uma per-
seguição para tentar 
inviabilizar a sua can-
didatura em 2018, “li-
derada pelo juiz Sérgio 
Moro, que está sendo 
tendencioso e utilizan-
do a justiça para fazer 
política, afrontando di-
retamente a democracia 
e o direito de Lula votar 
e ser votado”. Na análi-

se de Rodolfo, a anteci-
pação do julgamento do 
recurso de Lula para ja-
neiro, sendo que antes o 
julgamento estava pre-
visto para agosto, é um 
claro indicativo de que o 
real objetivo é cercear o 
direito de ampla defesa 
de Lula, na tentativa de 
confirmar uma condena-
ção sem provas efetivas.

“É impossível que o 
relator da apelação do 
Lula tenha concluído a 
leitura de um proces-
so com 250 mil páginas 
em uma semana. Até o 
momento, a 8ª Turma 

do TRF4 julgou 23 ape-
lações da Lava-Jato e 
nenhuma delas foi jul-
gada tão rápido, quanto 
está sendo julgada a de 
Lula. Tudo para atrope-
lar prazos, o rito normal 
da justiça e antecipar o 
julgamento, na tenta-
tiva de condenar Lula 
e impedir que ele seja 
candidato. Isso é medo 
da vontade do povo, que 
já confirma em todas 
as pesquisas e no sen-
timento das ruas, que 
Lula voltará ao Palácio 
do Planalto em janeiro 
de 2019, vencendo ain-

itAPissUMA

sOciAl As ações do vereador GG têm ajudado muitas mães gestantes carentes

ELVIS HENRIQUE
O vereador solicita do prefeito de Igarassu (requeri-

mento 110/2017) para que seja designado local no Sítio 
Histórico desta cidade, destinado a práticas esportivas e 
momentos de recreação para crianças, jovens e adultos, 
determinando um domingo no mês para esse ato, implan-
tando ali pista de “skate”, vôlei e outros jogos, destinado a 
comunidade.

ARISTÓTELES JOSÉ DE SOUZA (TOTE)
O vereador solicita (INDICAÇãO 663/2017) que seja 

encaminhado oficio à Celpe indicando a necessidade da ex-
tensão da rede elétrica até dois postes já instalados na rua 
Igino Giodane, no Loteamento Santa Maria, no bairro de 
Ana de Albuquerque, desta cidade.

MARIA DOS PRAZERES
A vereadora Maria dos Prazeres solicitou da Prefeitura 

Municipal (REqUERIMENTO 127/2017) a reforma da 
Escola João Albuquerque Uchôa Cavalcanti, bem como a 
construção de mais uma  sala de aula, localizada no Lotea-
mento Jabacó, depois das casas da Pafisa.

IRENE ROSA DA SILVA MARQUES
A vereadora Irene Rosa da Silva  solicitou (INDICA-

ÇãO 408/2017), em setembro, à Prefeitura Municipal a 
construção de um posto policial no Loteamento Reserva do 
Pitanga, nesta cidade.

AFONSO GERALDO (GUI)
O parlamentar solicitou, em setembro, da Prefeitura de 

Igarassu (INDICAÇãO 100/2017) a pavimentação e dre-
nagem da Rua da Saudade (Rua do cemitério), localizada 
no Rosário, nesta cidade.

VEREADOR IZAQUE
O vereador Izaque Leite (INDICAÇãO 748/2017) soli-

citou da Prefeitura Municipal de Igarassu a instalação de 
sistema de segurança CFTV e alarme em todos os PSF de 
Igarassu, interligados à Guarda Municipal e Polícia Mili-
tar.

ANTONIO JOSÉ DOS SANTOS (SABIÁ)
O vereador Antônio José (Sabiá) solicitou da Prefeitura 

de Igarassu (INDICAÇãO 747/2017) construção de um 
muro de arrimo na rua Poços de Caldas, na comunidade do 
alto do céu, nesta cidade.

NEINHO DO POVO
O vereador Rivaldo Moraes da Silva (Neinho do Povo) 

solicitou da Mesa Diretora da Câmara que encaminhe ao 
prefeito do município (indicação 735/2017) que determine 
a elaboração de um projeto de lei que discipline sobre a re-
gulamentação das atividades de bombeiros civis e guarda-
-vidas do município.

RENATO FRANCO DE LIRA
A Mesa Diretora da Câmara aprovou, em setembro, IN-

DICAÇãO 269/2017, solicitando do prefeito Mário Ricardo 
a pavimentação e drenagem da Rua Severino Barbosa Cor-
reia, localizada no Loteamento Rubina, Nesta cidade.

NAATE GOMES DOS SANTOS 
O vereador Naate Gomes dos Santos solicitou (REqUE-

RIMENTO 161/2017) do prefeito do município capinação 
e limpeza, com retirada de entulhos da praça que fica na 
Rua Professora Izolina de Oliveira Cavalcanti, localizada 
no Sítio Taepe, Nesta cidade.

ERICA UCHÔA
A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou, em se-

tembro, a INDICAÇãO 64/2017, solicitando da Prefeitura 
implantação de ônibus circular percorrendo os bairros de 
Tabatinga, Cortegada e sitio são marcos, nesta cidade.

ADEMAR SOARES DE BARROS
O vereador Ademar de Barros solicitou do prefeito Mário 

Ricardo (INDICAÇãO Nº 581/2017) que entre em contato 
com o sr. Rui do Rêgo Barros Rocha, diretor presidente do 
Grande Recife Consórcio de Transporte, visando à implan-
tação de uma nova linha de ônibus para atender às seguin-
tes localidades: Vila da Fachesf, Água Mineral, Verde Teto, 
Beira Mar II, João Paulo II e Posto de Monta, nesta cidade.

PAULO UCHÔA
O vereador Paulo Uchôa apresentou à Mesa Diretora 

(REqUERIMENTO 145/2017) para que seja solicitado ao 
sr. Marcos Antônio da Silva, professor e pesquisador, que 
desenvolva um material para exposição permanente em lo-
cal de fácil acesso e visibilidade ao público, sobre a história 
desta instituição, ou seja, Casa de Duarte Coelho, Câmara 
Municipal de Igarassu.

LUIZ CAVALCANTI DOS PASSOS
A Mesa Diretora aprovou (INDICAÇãO 653/2017), de 

autoria do vereador Luiz dos Passos, solicitando a substi-
tuição das lâmpadas e revitalização da praça Rita Martins, 
localizada no Loteamento Bela Vista, nesta cidade.

VALDEMIR NUNES DE SOUZA (MAGUILA)
O vereador Maguila teve aprovada a INDICAÇãO 

813/2017, pela Mesa Diretora, em que solicitou da Prefei-
tura Municipal para que seja doado um imóvel para sede 
do Igaprev-Igarassu Previdência, uma vez que aquele órgão 
funciona em casa alugada.

PREFEITURA MUNICIPAL DE IGARASSU - PE
AVISO DE CHAMADA PÚBLICA

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 001/2016  - CHAMADA PÚBLICA Nº 001/2016 
- Objeto: credenciamento de Grupos Formais e Informais da Agricultura Familiar 
e Empreendedores Familiares Rurais e suas organizações, interessados em 
apresentar proposta para fornecimento de gêneros alimentícios da agricultura 
familiar e do Empreendedor Familiar Rural, para o atendimento ao Programa 
Nacional de Alimentação Escolar - PNAE, destinados à elaboração de merenda 
para alunos da rede Municipal de Ensino, no Município de Igarassu/PE. De 
acordo com a solicitação da Secretaria de Educação, a referida Chamada 
Pública ficará à disposição dos interessados para credenciamento até o dia 
24 (vinte e quatro) de janeiro de 2018, a contar da data da sua publicação. Os 
interessados deverão solicitar o edital por meio do e-mail: cpl1@igarassu.
pe.gov.br. Igarassu, 22 de dezembro de 2017. Claudiane Alves de Oliveira. 
Presidente da CPL l.

da no 1º turno.”, afirmou 
Rodolfo. 

Rodolfo, que tem per-
corrido o estado em diá-
logo com lideranças, em 
defesa da educação pú-
blica e da importância 
da renovação da políti-
ca, tem sido um dos que 
mais tem defendido a 
candidatura do petista. 
Ele já confirmou que es-
tará em Porto Alegre no 
dia 24 de janeiro, acom-
panhando o julgamen-
to do recurso de Lula e 
afirmou que defender a 
candidatura de Lula é 
defender a democracia: 
“Estou na luta com mi-
lhares de pernambuca-
nos e de brasileiros que 
não aceitarão mais um 
golpe. Estaremos nas 
ruas de Porto Alegre no 
dia 24 de janeiro, em de-
fesa de Lula e da demo-
cracia. O povo quer Lula 
nas eleições e é o povo 
que deve julgar Lula nas 
urnas, levando em conta 
suas ações, sua luta e o 
quanto fez de bom pelo 
nosso país, pelo nosso 
estado e por toda a nos-
sa gente”, concluiu.



Folha Metropolitana |Dezembro de 2017 B3

Cidades
 EDUcAçãO

EstRUtURA A faculdade dispõe de salas modernas, com bibliotecas e laboratórios de informática

RECIFE GANHA NOVA FACULDADE DE 
ENSINO SUPERIOR - FACULDADE ALPHA

Fotos: Divulgação

 AUtORiZADO A Instituição recebeu autorização do Ministério da Educação (MEC) para ministrar cursos superiores 

Após haver recebido a 
autorização do Minis-

tério da Educação (MEC) 
para funcionamento, a Al-
pha Faculdade, com sua 
sede na Rua Gervásio Pi-
res, em Recife, está devi-
damente habilitada, con-
forme portaria de nº 1.248 
do MEC, para ministrar os 
cursos de Administração, 
Pedagogia, Gestão de Re-
cursos Humanos, Análise 
e Desenvolvimento de Sis-
temas abre inscrições para 
a realização de vestibular 
agendado nos cursos de 

Pedagogia, Administração, 
Gestão de Recursos Huma-
nos e Desenvolvimento de 
Sistemas.

Além da estrutura mo-
derna, com salas refrigera-
das, laboratórios, bibliote-
ca informatizada, a Alpha 
Faculdade dispõe de uma 
equipe de corpo docen-
te formada por mestres e 
doutores. Para a diretora 
da Faculdade, Luciana Vi-
tor, investir em educação 
é um grande investimento 
para a formação intelectu-
al e profissional. “A Alpha 

oferece qualidade de ensi-
no, infraestrutura e opor-
tunidades para os alunos 
atingirem seus objetivos”, 
garantiu.

Pós-Graduação A Alpha 
Faculdade oferece também 
cursos de pós-graduação, 
com profissionais qualifi-
cados, nas áreas de Ges-
tão, Saúde e Educação. A 
Faculdade já está com as 
inscrições abertas e os in-
teressados podem agendar 
sua prova, por meio dos te-
lefones 3071.7249/303903
62/99516.2229/98446.0808
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POtEnciAl Renato Menezes crê no desenvolvimento da região

Foto: Arquivo/FM

O empresário e enge-
nheiro agrônomo, Re-

nato Menezes, radicado 
em Igarassu há 21 anos, 
concedeu uma entrevista 
à Folha Metropolitana, no 
último dia 15, na sede de 
sua empresa Centro Ver-
de Comercial Agrícola, 
em que falou do desen-
volvimento das cidades 
do Litoral Norte. Renato 
Menezes é, atualmente, 
o vice-presidente da As-
sociação Comercial de 
Igarassu e defende, entre 
outras coisas, a união e 
a parceria entre o setor 

público-privado, como um 
dos caminhos para o cres-
cimento do comércio local 
e industrial. 

Ele vê a região privi-
legiada geográfica e de-
mograficamente, com um 
imenso potencial agrícola, 
turístico, sendo cortada 
pela BR-101 e está loca-
lizada entre duas capi-
tais, Recife e João Pessoa. 
“Sendo assim com uma 
oportunidade propícia 
para o desenvolvimento 
sustentável das cidades 
que formam a Região Nor-
te”, acrescentando que a 

igARAssU

O EMPRESáRIO RENATO MENEzES FALA DO 
DESENVOLVIMENTO DO LITORAL NORTE

região tem grande quanti-
dade de água potável, cor-
tada por rios e tem lindas 
praias. “Portanto, tem 
muita oportunidade eco-
nômica, turística, agríco-
la e industrial”, pontuou 
Menezes.

“Segundo ele, comer-
ciantes, empresários e 
políticos devem dar as 
mãos em busca do desen-
volvimento sustentável 
da região, promovendo 
a produção industrial, o 
fortalecimento do comer-
cio, com a geração de em-
pregos e da arrecadação 

das prefeituras da região. 
“Nós não podemos abrir 
mão desta força-tarefa, 
a união de empresários 
e o poder público. Esta é 
a formula para o cresci-
mento econômico da nossa 
região”, explicou Renato 
Menezes.

“Vejo que a região é 
bem servida de homens 
públicos e capazes, de 
irem junto às entidades 
de representação de clas-
se e fazerem uma união 
para o desenvolvimento 
regional”, finalizou o em-
presário.
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das prefeituras da região. 
“Nós não podemos abrir 
mão desta força-tarefa, 
a união de empresários 
e o poder público. Esta é 
a formula para o cresci-
mento econômico da nossa 
região”, explicou Renato 
Menezes.

“Vejo que a região é 
bem servida de homens 
públicos e capazes, de 
irem junto às entidades 
de representação de clas-
se e fazerem uma união 
para o desenvolvimento 
regional”, finalizou o em-
presário.
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